

COMPETICIONES

Herbalife dará nombre a la primera liga profesional 3x3 de la FEB

La compañía especializada en productos de nutrición será el *title sponsor* de la nueva competición impulsada por la federación, que tendrá la mirada puesta en Tokio 2020.

Palco23
4 jun 2019 - 12:00



Herbalife sube su apuesta por la canasta. La compañía especializada en productos de nutrición será el *title sponsor* de la primera liga profesional de baloncesto 3x3, que está promovida por la Federación Española de Baloncesto (FEB) y Madison Sports Marketing. El torneo pretende fomentar esta disciplina a nivel nacional de cara a Tokio 2020, donde será olímpica por primera vez.

El campeonato tendrá sedes en toda la Península Ibérica. Las primeras paradas serán Murcia, Tarragona y Gijón, que el 28 de junio acogerá el primer partido. Inicialmente, la entrada será gratuita para los aficionados, mientras que la final máster se celebrará en Barcelona un mes después, el 27 de julio. Los ganadores recibirán una *wildcard* para participar en los torneos World Tour de la Fiba.

La competición nace con el objetivo de consolidarse como un gran circuito a nivel nacional y con el espíritu de fomentar en España una disciplina que será olímpica en Tokio 2020. Precisamente, este motivo ha sido el que ha movido a la FEB a acelerar en esta disciplina.

El Europeo de 2021 se celebrará en París, posterior a los Juegos Olímpicos de Tokio

Jorge Garbajosa, presidente de la federación, ha afirmado que "nos ilusiona mucho montar una competición profesional de la nada. Teníamos proyectos de promoción de baloncesto 3x3, pero necesitábamos compañeros de viaje y los hemos encontrado con Herbalife Nutrition y Madison. El baloncesto 3x3 y la mujer son dos de nuestras líneas de crecimiento de la Federación, y faltaba esa competición profesional".

Este evento supone un paso más para esta disciplina, que ya contaba con una liga amateur en España, el Plaza 3x3 CaixaBank. Melilla, Logroño, Pamplona, Zaragoza, Valencia, Palma, Bilbao, Cáceres, Santiago de Compostela y Sevilla son las paradas de la presente edición de este torneo, que también cuenta con el apoyo de la FEB.

El baloncesto 3x3 es una disciplina consta de partidos cortos de diez minutos y, en el caso de la nueva liga profesional de la FEB, se disputarán durante dos días, desde las 11.00 horas hasta las 23.00 horas. Estará abierto a todas las categorías absolutas a partir de los dieciséis años y contará con 32 equipos masculinos y 32 femeninos y consta de una pista central y tres auxiliares.